



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Filósofa argentina imparte taller sobre multiculturalismo y feminismo

20 AGO 2009



La Dra. María Luisa Femenías de la Universidad Nacional de La Plata, Argentina es especialista en temas de género y feminismo (foto Omar Mena).

La Dra. María Luisa Femenías de la Universidad Nacional de La Plata, Argentina, impartió en la UCR durante esta semana, del 18 al 20 de agosto 2009, un taller sobre

multiculturalismo desde una perspectiva que incluye estudios de las mujeres y de género.

El Taller titulado “Género, multiculturalidad y postcolonialidad” abarca distintas consideraciones de multiculturalismo, así como nociones de acceso a los derechos, igualdad, diferencia, exclusión y violencia, además trata sobre los nuevos movimientos sociales identitarios y políticas de la identidad, entre otros temas.

La Dra. María Luisa Femenías es filósofa de la [Universidad Nacional de La Plata, Buenos AiresU](#), Argentina. Viene estudiando el tema de multiculturalismo desde hace varios años y se ha dedicado a trabajar con el tema de violencia simbólica o violencia invisible.



Estudiantes de grado y postgrado de diversas carreras de la UCR participaron en el Taller “Género, multiculturalidad y postcolonialidad” del 18 al 20 de agosto 2009 en el CIICLA (foto Omar Mena).

La filósofa detalló cómo inició su interés por la temática del multiculturalismo y el feminismo: “Yo comencé trabajando la noción de sujeto y de qué manera se generan jerarquías de sujeto entorno al reconocimiento de derechos, entonces inmediatamente surgen como históricamente excluidos de derechos sectores muy importantes de la población como las mujeres u otros que pueden estar marcados étnicamente o religiosamente”.

Para la filósofa es importante estudiar cómo la variable cultural, étnica o religiosa puede limitar el acceso de las personas a sus derechos plenos y convertirlos en víctimas de violencia explícita e implícita, que incluye otros tipos de violencia como la simbólica, psicológica y la moral.

La especialista es invitada por el Centro de Investigaciones en Identidad y Cultura Latinoamericana ([CIICLA](#)) de la Universidad de Costa Rica y ofrecerá además una conferencia titulada: “El feminismo en América Latina” este jueves 20 de agosto a las 5:00 p.m. en el Auditorio de la Facultad de Letras.

Para finalizar su vista a la UCR, la Dra. Femenías estará el viernes en un conversatorio sobre la [Revista Mora](#), de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional de La Plata, Argentina, dedicada a la teoría de género, estudios de la mujer y feminismo, de la cual es fundadora e integrante del comité editorial. En esta ocasión hablará sobre objetivos y perfiles de este tipo de revistas en América Latina.



[Katzy O`Neal Coto.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

katzy.oneal@ucr.ac.cr